Sólo Promesas del Gobierno ha Recibido Eureka Llevaron a Cabo Plantón Madres de Desaparecidos Políticos

Madres de desaparecidos políticos que integran el Grupo Eureka, realizaron ayer un plantón frente al palacio de gobierno para denunciar que pese a las reiteradas promesas gubernamentaies de dar una respuesta a los reclamos, esta no se han dado.

Hasta el momento, dijeron, permanecen desaparecidas 14 personas, la mayoria de ellos acusados de cometer actos políticos.

Hicieron ver que en la pasada visita que realizó a Chihuahua el presidente Carlos Salinas de Gortari, prometió que se investigarían sus casos, pero en lugar de ello, aparentemente se les elabora sus ficheros personales por parte de agentes del Ministerio Público Federal y de la Comisión Nacional de Derechos Humanos.

cional de Derechos Humanos.

"Hemos recibido una agresión moral por parte de Joaquín Pérez Serrano, agente del MPF y de los integrantes de la Comisión, Carlos de la Concha González, Carlos Reyes Dominguez y Daniel Thiltie Morquecho"

"Estos señores han visitado en sus domicilios a las madres de los desaparecidos, donde han levantado actas por parte del MP argumentando acta lo hacen para justificar su visita y su información basada en el trabajo de todo un equipo con una fuerte infraestructura económica a costa del pueblo".

Encabezado por Martha de los Ríos, el grupo de seis señoras dicron a conocer que las conclusiones a que llegó el grupo enviado por el doctor Jorge Carpizo de la CNDH es que en un rancho cerca de Juárez se encontraron los huesos de los desaparecidos en un pozo. Lo anterior, por supuestas declaraciones de Alfredo Medina Vizcaíno, exdesaparecido y ex-militante de la lucha guerrillera hoy en libertad.

"Pero gracias al destacado trabajo y a la eficiencia de dichas personas se

Vea "SOLO" Pág. ,12-6

SOLO Viene de la Página 3-B

pudo comprobar que esos huesos cran de animal".

Mediante un comunicado, el Comité pro Defensa de Presos, Perseguidos y Desaparecidos y Exhiliados Políticos de México denunciaron la falta de respeto para con los familiares de les desaparecidos por este tipo de afirmaciones.

Además, tras descalificar a la Comisión Estatal de Derechos Humanos "porque carece de independencia y recordaron que ni Martha Lura, secretaria de góbierno: Sergio Granados, director de Gobernación, ni el procurador José R. Miller tienen capacidad de decisión "y por lo tanto no debende meterse en el problema de los desaparecidos políticos",

"El presidente Carlos Salinas de Gortari prometió en el mes de agosto que habría de liberarlos, por lo que al sobernador Fernando Baeza le corresponde exigir que cumpla su palabra", dijo Martha de los Ríos.



EUREKA

Familiares de Desaparecidos Denuncian Maltrato a Domicilio por Parte de Agentes Federales. (7-B)